

Pressemitteilung

19.01.2018

Bauarbeiten am Rheinauer See abgeschlossen – Neues Wohnquartier mit großer Spielplatzanlage offiziell freigegeben

Mannheim. Der Projektentwickler Bonava hat pünktlich zum Jahresbeginn den letzten Teil des neuen Wohnquartiers "Am Rheinauer See" – einen gut 900 Quadratmeter großen, öffentlichen Kinderspielplatz samt Grünanlagen – übergeben. Damit sind die seit 2015 laufenden Bauarbeiten für die Siedlung am Westufer des Rheinauer Sees endgültig abgeschlossen. Über 100 Familien haben hier inzwischen ein neues Zuhause gefunden.

"Wir wissen, dass ein Zuhause viel mehr ist als die vier Wände, in denen wir wohnen. Das Wohnumfeld ist mindestens genauso wichtig. Wir sind uns deshalb sicher, dass das neue Wohnquartier mit seinen großzügigen Grünflächen und Aufenthaltsmöglichkeiten zu einem viel genutzten Treffpunkt der Nachbarn wird", sagt Bonava-Projektleiter Dominik Weiß.

Das beliebte Quartier umfasst heute insgesamt 51 freistehende Einfamilien-, Doppel- und Reihenhäuser. Hinzu kommen zwei weitere Mehrfamilienhäuser mit 56 Eigentumswohnungen, von denen nur noch drei verfügbar sind.

Interessenten für die noch freien Vier- bzw. Fünfstückwohnungen erhalten weitere Informationen unter der kostenfreien Telefonnummer 0800 670 8080 oder online auf bonava.de/am-rheinauer-see. Eine Musterwohnung im Haus ist jeden Freitag (15-17 Uhr) und Sonntag (14-16 Uhr) geöffnet.

Für weitere Presseanfragen, Bild- und Interviewwünsche kontaktieren Sie gern:

Katja Kargert, Leiterin Unternehmenskommunikation
katja.kargert@bonava.com
Tel.: +49 3361 670 407

Über Bonava

Bonava ist einer der führenden Projektentwickler im Wohnbau in Nordeuropa und Deutschland. Entstanden unter dem Dach von NCC schafft Bonava seit den 1930er Jahren ein Zuhause und Wohnumfelder für viele Menschen. Heute beschäftigt Bonava 1.600 Mitarbeiter in acht europäischen Ländern – Schweden, Deutschland, Finnland, Dänemark, Norwegen, St. Petersburg, Estland und Lettland. Der Umsatz belief sich 2016 auf 1,43 Mrd. Euro. Bonava ist an der Börse NASDAQ in Stockholm gelistet.



In Deutschland ist Bonava vor allem im Heimatmarkt Berlin, in den Wachstumsregionen Hamburg, Rhein-Main, Rhein-Ruhr, Köln/Bonn, Rhein-Neckar/Stuttgart, Sachsen und entlang der Ostseeküste tätig. Im Jahr 2016 verkaufte Bonava (ehem. NCC) in Deutschland 1.933 Häuser und Wohnungen an Eigennutzer und Investoren. Die rund 900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Hauptsitz im brandenburgischen Fürstenwalde/Spree und in den regionalen Büros erzielten dabei einen Umsatz von knapp 413 Mio. Euro. 1964 als Industriebau Fürstenwalde gegründet, ist das Unternehmen laut einer jährlichen Marktstudie des deutschen Analyseunternehmens bulwiengesa zum fünften Mal in Folge der aktivste Projektentwickler für Wohnimmobilien in den deutschen Metropolen.

Weitere Informationen finden Sie auf bonava.de und bonava.com.